

Chapitre 4

La petite gerbille a découvert l'histoire de la bibliothèque secrète, où se trouve un prince charmant en quête de retrouver sa bien-aimée. Elle décide d'être cette princesse et de continuer son trajet si long et si dur et de lutter pour rester éveillée dans cette route froide sombre et détrempée.

Soudain, elle vit un homme avec un chandail à capuchon et une hache à la main qui la tenait et murmura : "si tu voulais épouser le prince, il faudrait que tu te rendes à l'étang du village et tu attrapes une belle grenouille verte, tu la tiens dans ta main et tu dis : « Fais attention, ma petite, je veux le prince » Puis tu fermes tes yeux et tu embrasses la grenouille qui va te conduire vers ton prince charmant.

La petite gerbille attrapa particulièrement une grosse grenouille, l'embrassa et la tint dans sa main. Puis, elle monta sur son dos et alla parcourir de vastes distances pour arriver à son but et pour qu'elle puisse vivre une vie d'une vraie princesse.

La grenouille s'arrêta devant la porte des trois chevaliers. La petite gerbille descendit chez eux alors que la grenouille commença à fonctionner une belle robe en utilisant du tissu et des rubans.

Les chevaliers prennent leurs armes ; montent sur leur cheval et chevauchent pendant trois jours avec la petite gerbille et la grenouille.

En route, ils rencontrèrent une sorcière qui transforma la petite gerbille en une souris et la grenouille en une statue.

Les jeunes chevaliers continuèrent leur route en amenant avec eux la souris et la statue.

Un de ces chevaliers qui s'appelait Thomas décida de passer voir la fée Georgina qui pourra rompre le sort. Et il demanda à tous les chevaliers de le suivre et de passer dans une forêt pour se diriger vers le château de la fée.

Arrivés au château destiné, Georgina demanda à Julien d'aller apporter un citron et un bâton pour pouvoir rompre le sort.

. Julien, le petit chevalier, courut immédiatement à l'ordre de la fée

En route, il trouva une maison, il y entra et il vit un vieil homme avec sa femme qui préparaient leur déjeuner. Il leur demanda un citron et un bâton

La femme avait deux citrons, elle lui en donna un alors que son époux lui prêta son bâton.

À toute vitesse, il retourna chez Georgina qui détruira le sort en tapant le citron.

Chapitre 5

La petite gerbille s'éveilla et tous continuèrent leur chemin avec les chevaliers. Puis, ils rencontrèrent un dragon très féroce. Les chevaliers se placèrent devant le dragon et brandirent leurs épées magiques. Le combat fut féroce, mais Omar était le plus courageux. Il frappa le dragon avec détermination et il réussit à planter son épée dans son cœur. Le dragon poussa un dernier rugissement et s'effondra, vaincu. Depuis ce jour, Omar resta le héros des chevaliers.

Puis les chevaliers rencontrèrent d'autres chevaliers, ils s'avancèrent vers eux à vive allure sur leurs chevaux vigoureux. Ils se disputèrent entre eux, puis ils s'élancèrent l'un contre l'autre sans se défier ni s'adresser la parole. Ils se frappèrent de toute leur force.

La bataille dura longtemps et les coups furent très violents. La petite gerbille commença à crier:

"Arrêtez, il faut arriver le plus vite possible "

Le combat s'arrêta et les chevaliers continuèrent leur route en paix.

Soudain, la grenouille changea son idée et elle décida de laisser la petite gerbille toute seule avec les chevaliers. Cette grenouille a été attirée par un grand lac et rêvait de vivre en paix.

La petite gerbille, monta derrière Julien et continua sa route en rêvant d'un jeune prince généreux dans tous les sens du terme qui n'hésite pas à l'inviter dans un excellent restaurant et à lui offrir un cadeau et qu'il soit également capable d'avoir une attention qui va égayer sa journée. Julien raconta un secret à la petite gerbille. Il disait que le prince est marié et il va te prendre comme servante.

La petite gerbille était stupéfaite et décida de s'en échapper. Elle était folle de rage et elle raconta à Julien son désir de s'enfuir.

Ce jeune chevalier décida de l'aider pour qu'elle puisse prendre la fuite.

Chapitre 6

Alors que les chevaliers effectuèrent leur cavalcade, ils arrivèrent à proximité de la mer, où un bateau est ancré en expectation.

La petite gerbille descendit si vite et commença à courir en tenant à la main une pierre que Julien lui a offerte en disant : "écoute petite gerbille, cette pierre pourra te sauver des blessures et des souffrances".

La petite gerbille remercia Julien et courut tout droit et aperçut un ogre. Elle frémissait de peur en disant:

". Ne me faites pas du mal, je vous en prie «-

". Je ne veux pas vous faire du mal, mais je veux juste qu'on soit des amis, répondit l'ogre "

Après une longue conversation, la petite gerbille et l'ogre partirent en balade, mais un mauvais chasseur vit l'ogre et tira. Alors l'ogre tomba en criant.

La petite gerbille lui porta secours alors que le chasseur s'enfuit.

L'ogre revint à la vie et dit à la petite gerbille : " tu as sauvé ma vie et je veux te prendre comme épouse."

La petite gerbille accepta et s'en alla avec lui dans son palais magnifique et éblouissant.

""Bienvenue dans mon palais dit l'ogre et il se mit à flotter avec ses papillons magiques

L'ogre raconta à la petite gerbille qu'il était un prince et qu'il s'est transformé en ogre et qu'il a besoin d'un bracelet pour sortir de ce sort qui se trouve dans une forêt lointaine.

Les deux époux décidèrent de le trouver, ils marchèrent pendant des heures à travers des sentiers sinueux et des rivières.

Finalement, ils arrivèrent à la forêt et ils trouvèrent une caverne enchantée où le bracelet magique était censé se trouver.

Mais la caverne était remplie de pièges et d'énigmes. Ils commencèrent à fouiller.

Ils continuèrent à avancer, en affrontant des serpents et des géants.

Mais finalement, ils ont réussi à passer l'obstacle. Enfin, ils atteignirent la dernière salle de la caverne. Une jeune fée les attendait, tenant fermement le bracelet. Elle était vêtue de noir et avait un regard cruel dans les yeux.

La fée donna le bracelet à l'ogre qui était très content et retourna à la maison avec son épouse.

Du retour au château, l'ogre et la petite gerbille furent accueillis par une foule en liesse. Et les habitants du royaume célébraient sa victoire.

Chapitre 7

Mais il fallait sortir du sort et il ne savait que faire. Malgré qu'il porte le bracelet, rien ne s'est produit. La petite gerbille conseilla à son époux de voir la fée Malouy qui apporte la joie au royaume.

La fée arriva et demanda à l'ogre de porter le bracelet et d'ouvrir sa bouche et de répéter derrière elle : " pardon à tous les gens qui ont eu mal à cause de moi. Je vous demande pardon".

Alors la fée fait sortir du bracelet avec sa bagette magique deux perles et deux diamants.

Puis, elle cria de sa haute voix : "reviens vite un prince, il faut que tu reviennes"

L'ogre se transforma en un prince charmant. Il était un jeune garçon beau et charmant. Il était blond aux yeux bleus. Il était grand, maigre. Il avait une belle voix et savait danser. Il était aussi courageux et fort. Il était souvent dans un costume blanc bien habillé et il savait se servir d'un arc et d'une épée. Il était très souriant.

Le prince Joseph continua sa vie , entouré de serviteurs de garde et de conseillers suivant des traditions et des protocoles stricts impliqués dans des affaires politiques, des cérémonies officielles et des événements sociaux.

Il recevait des invités et voyageait pour représenter son royaume.

Sa vie quotidienne était généralement régie par des traditions et des protocoles stricts.

En somme, sa vie avec la petite gerbille dans leur royaume était continuellement marquée par le devoir, le protocole et les responsabilités royales.

Un jour, la petite gerbille s'ennuya de cette vie et décida de retourner dans son monde.

Alors, elle prépara ses habits et essaya de quitter le royaume. Mais soudain, elle sentit les mains du prince qui la saisit et la déposa dans sa chambre. Elle ouvrit ses yeux et commença à pleurer. Mais le jeune prince charmant rassura sa femme en lui expliquant qu'il ne faut pas quitter le palais.

La petite gerbille accepta et pour ne pas s'ennuyer, décida d'ouvrir une boutique de vêtements, alors que le prince donnait un coup de pouce à sa jeune femme pour pouvoir continuer leur vie.

La petite gerbille adorait sa nouvelle vie dans ce livre et décida finalement de ne pas revenir dans son monde, car elle a un époux qui l'adore et ne peut pas vivre sans elle. Et son désir est de vivre heureuse dans une atmosphère pleine d'amour. Enfin la petite gerbille décida de rester avec son mari sur le chemin du bonheur pour changer, explorer, affronter des défis et vivre la pleine conscience.

